



## Échange Málaga / Poitiers

publié le 09/02/2020

### Les correspondants arrivent !

---

#### *Descriptif :*

Dans le cadre de l'échange avec l'IES Christine Picasso de Málaga, les élèves de 3ème hispanophones rencontreront lundi soir leur correspondant espagnol pour un séjour d'une semaine à la découverte de Poitiers et de ses environs.

---

Les élèves de 3ème hispanophones participent cette année à un échange avec l'IES Christine Picasso de Málaga.

Les élèves en contact depuis déjà quelques mois sont maintenant impatients de rencontrer leurs correspondants qui arrivent lundi soir pour un séjour d'une semaine à la découverte de Poitiers et de ses environs.

Au programme : découverte de Poitiers, visite du château de Langeais et de la ville de Chinon, découverte du château de Chenonceau, du Clos Lucé et visite panoramique de Tours, promenade découverte de Bordeaux et journée au Futuroscope avec les correspondants français. Les espagnols passeront la fin de semaine dans les familles et ils reprendront lundi l'avion pour Málaga.

De beaux moments de découverte et de partage en perspective !

Nous nous retrouverons ensuite très vite pour la suite de l'échange à Málaga du 18 au 27 mars.

Les professeurs d'espagnol.

---



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**